

jueves, 10 de mayo de 2018

Fundación Cruzcampo-Heineken

Placa de Honor de la Provincia 2017

La Fundación Cruzcampo-Heineken es una entidad sin ánimo de lucro, creada en 1994, que dedica sus recursos a la realización de actividades de interés general, canalizando así una parte muy importante de la contribución social de Heineken España.

Una gran plataforma para impulsar proyectos que fomentan el rico patrimonio cultural sevillano, generan oportunidades para los jóvenes y contribuyen al desarrollo económico y social de nuestro territorio.

La Fundación apoya la profesionalización de la hostelería e impulsa, en el año 2000, la Escuela de Hostelería Fundación Cruzcampo, que actualmente cuenta con tres centros ubicados en Sevilla, Jaén y Valencia, y que ha formado a un total de 15 mil alumnos a lo largo de estos años.

Presta también apoyo a la cultura: reconociendo el flamenco a través del Premio Compás del Cante; homenajeando las fiestas populares, a través del Premio Baluarte del Carnaval; valorando el esfuerzo ganadero por mantener las buenas cualidades de las razas bravas, a través del Premio Blanco y Oro.

Por último, potencian el talento de los jóvenes y de las personas con capacidades diferentes y, en esta línea, colaboran con Universo Santi, el primer restaurante de alta cocina del mundo al servicio de la integración, atendido al cien por cien por personas con discapacidad.

La Diputación galardona a esta institución con la **Placa de Honor de la Provincia** por su fomento del patrimonio cultural y por generar oportunidades para los jóvenes, contribuyendo al desarrollo económico y social de nuestro territorio.

